

Presseinformation

Kunstgruppe des Elbhangtreffs präsentiert Arbeiten in der Geriatrischen Rehabilitationsklinik

Dresden, 7. März 2016

Zur Eröffnung der Dauerausstellung „Natur“ laden die Geriatrische Rehabilitationsklinik Dresden-Löbtau des Städtischen Klinikums Dresden-Neustadt und die Kunstgruppe des Elbhangtreff. Alte Schule Niederpoyritz e.V. am **Donnerstag, dem 10. März 2016, 16:00 Uhr** ins Foyer der Klinik, Altonaer Straße 2a in 01159 Dresden, ein. Zu sehen sind Zeichnungen und Malereien, die im Rahmen eines Kunsturses des Vereins entstanden sind.

Zur Vernissage begrüßen der Chefarzt der Klinik, Dr. Matthias Görnig, und der künstlerische Leiter der Kunstgruppe, Manfred Eckelt, bei einem Sektempfang die Gäste. Anschließend besteht während der Besichtigung der Ausstellung die Möglichkeit, mit den Künstlern ins Gespräch zu kommen. Das musikalische Rahmenprogramm gestaltet der Pianist Lutz Zimmermann.

Der Verein „Elbhangtreff. Alte Schule Niederpoyritz“ versteht sich als soziokulturelles Zentrum mit einem umfangreichen Kurs- und Veranstaltungsangebot für jedermann. So finden regelmäßig Kurse zum kreativen Gestalten, Tanz- und Musikunterricht, Sprach- sowie PC-Kurse statt. Zudem veranstaltet der Verein monatlich die Niederpoyritzer Elbhanggespräche sowie Projektstage für Kindergärten und Schulen und lädt zu verschiedenen Ausstellungen, abwechslungsreichen Festen sowie Lieder- und Diskussionsabenden ein.

Ihr Pressekontakt

Städtisches Klinikum Dresden-Neustadt
Silvia Borrmann
Referentin Öffentlichkeitsarbeit
Industriestr. 40
01129 Dresden
Telefon: 0351 856-1105
E-Mail: silvia.borrmann@khdn.de

Das **Städtische Klinikum Dresden-Neustadt** ist ein Klinikum der Regelversorgung mit Schwerpunkten und umfasst 12 Kliniken mit rund 700 Betten an drei Standorten. In den Kliniken auf der Industriestraße (mit angeschlossenem Sozialpädiatrischen Zentrum), auf dem Weißen Hirsch (mit

angeschlossener Praxisklinik für Herz und Gefäße) und in der Geriatrischen Rehabilitationsklinik in Löbtau versorgen 1 100 Mitarbeiter rund 60 000 Patienten jährlich. Basis für die gute Behandlungsqualität sind qualifizierte Mitarbeiter. Als Akademisches Lehrkrankenhaus bildet das Klinikum Medizinstudenten aus. Darüber hinaus erlernen hier 50 medizinische Fachkräfte ihren Beruf. In enger Zusammenarbeit mit dem **Städtischen Klinikum Dresden-Friedrichstadt** gewährleisten wir eine qualitativ hochwertige Versorgung aller Bürger in Dresden und der Region.

www.klinikum-dresden.de